

Protokoll zur 06. Sitzung

Datum: 24.09.2025
Sitzungsleitung: Wenzel Uhlmann
Protokoll: Nina Rabe



Anwesende Mitglieder:

- | | | |
|---|---|--|
| ☒ Franka, Hug | ☒ Johannes, Warncke | ☒ Wenzel, Uhlmann |
| ☐ Lani, Gallenberg | ☒ Johanna, Brandt | ☒ Zora, Meißenburg |
| ☐ Lilly Joy, Krause | ☒ Nina, Rabe | ☐ Katharina, Wöhrle |
| ☒ Johanna, Ott | ☒ Janos, Graf | ☐ Sanja, Russ |
| ☒ Helen, Fritsche | ☒ Ruth, Hollstein | ☐ Inke, Meyer |
| ☐ Alexandra, Müller | ☐ Anna, Bretschneider | |

➔ **Beschlussfähig (>=50% der Mitglieder)?** ☒ ja ☐ nein

Weitere Anwesende:

Tagesordnungspunkte/Ablauf:

TO Punkt	Thema + Inhalt	Handlung	Tasks	Bemerkun
1	Genehmigung der Tagesordnung	Einstimmig angenommen		Beschluss
2	Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung	vertagt		Beschluss
3	Bericht aus den Gremien 1. StuKo 2. PA 3. IR 4. VeFa	Keine Berichte		Info
4	Erstiwoche	Waffelfrühstück - Ausgaben ohne Refinanzierung laut Finanzleitfragen möglich Beschluss: max. 100 € fürs Erstifrühstück: einstimmig	- Sanja oder Inke für Masterbetreuung fragen - Ersti-Gruppe erstellen	Beschluss

		angenommen Campustour - Alles geplant Grillen - Grillantrag gestellt - Essenskalkulation steht noch aus Stadtralley - Alles geplant - 19 Uhr Ende Kneipentour - Letzte Kneipe KUZE ca. 23 Uhr	- Einkauf -> Wenzel - Vorher beim Rewe anrufen, um Brötchen zu kaufen - Insta Post jeden Tag -> Zora - In Mathe Brückenkurs Werbung machen -> 1.10. Ruth, Johanna B. 14:15 Uhr - Reminder in Mailverteiler -> Wenzel	
5	Erstifahrt		- Bei Einführungsveranstaltung am 8.10. Werbung machen -> Ruth - Konrad wegen Abrechnung anrufen -> Nina - Anmeldung freischalten bis zur Erstiwoche -> Johannes	Info
5	Stickerdruck	- Beschluss: 120 € für Stickerdruck: einstimmig angenommen, Aufschlüsselung s. unten	- DOI Code für Sticker 8 angeben -> Ruth - Stickerbestellung rechtzeitig zur Erstiwoche -> Nina, Ruth	Beschluss
6	WhatsApp Community	- Über Alumni Gruppe nachdenken, nächste Sitzung abstimmen	- Wer Admin werden will, schreibt Ruth an - Nach Erstiwoche in Ankündigungsgruppe bewerben, dass es „Frag den FSR“-Gruppe gibt	Info
7	VGÖD Geld	- Wir beschließen im VGÖD zu bleiben und unsere ausstehende Rechnung der vergangenen Mitgliedsbeiträge		Beschluss

		in Höhe von 77, 50 € zu begleichen Beschluss: einstimmig angenommen		
8	Awareness- Westen		- Protokolle durchsuchen nach Beschluss über Kauf -> Wenzel fragt Kathi nach fehlenden Protokollen	Info
9	Erstibeutel		- Janos holt Erstibeutel + GFZ Merch vom GFZ ab	Info
10	Termine/Rotation WiSe 25/26	Vertagt auf nächste Sitzung		Info

Nächste Sitzung:

Datum: 15.10.2025

Leitung: Ruth

Protokoll: Franka 12 Uhr